

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah S.W.T yang telah melimpahkan rahmat serta hidayahnya sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini dengan judul “Pengaruh Struktur Modal, Likuiditas, dan Profitabilitas Terhadap Nilai Perusahaan (Studi Kasus pada Perusahaan Sub Sektor Pertambangan Batu Bara yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2014-2018)” Skripsi ini merupakan syarat untuk memperoleh gelar sarjana pada Program Studi S1 Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.

Selama proses penyusunan skripsi penelitian ini, penulis menyadari penelitian ini tidak lepas dari kesalahan dan kekurangan akibat keterbatasan pengetahuan serta pengalaman. Penyusunan skripsi ini tidak lepas dari bimbingan, bantuan dan dukungan yang sangat berarti dari berbagai pihak, khususnya Doktor Augustina Kurniasih, ME selaku dosen pembimbing skripsi. Terima kasih atas bimbingan, motivasi, ilmu, saran, nasihat yang sangat bermanfaat, serta waktu luang selama masa bimbingan yang diberikan kepada peneliti demi terselesainya skripsi penelitian ini. Penulis juga ingin berterima kasih pada semua pihak yang telah membantu dalam menyusun skripsi ini terutama kepada:

1. Prof. Dr. Ngadino Surip. Ms, selaku Rektor Universitas Mercu Buana.
2. Dr. Harnovinsah, Ak, M.Si., CA., CIPSAS., CMA., CSRS. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Mercu Buana.
3. Dr Daru Asih, M.Si selaku Ketua Program Studi S1 Manajemen, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Mercu Buana.
4. Keluarga tersayang dan tercinta Mamah Latifah, Ayah Indra, AA Tara dan Dede Gading yang selalu memberikan doa, semangat, motivasi yang luar biasa. Semoga Allah selalu menjaga dan merahmati kalian.

5. Seluruh dosen dan staff Program Studi S1 Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana yang telah memberikan segenap ilmu.
6. Terima kasih kepada Ibrahim, April, Syifa H, Umarul, Citra, Dyah, Uul, Tyas, Clara, Nanda, Fathia, Githa, Dita, Tetet, Amel, Maydena, dan Senior Sifa Fauziah yang selalu memberikan semangat, motivasi, dan membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Oleh karena itu penulis mengharapkan segala bentuk saran dan masukkan bahkan kritik yang sangat membangun dari berbagai pihak. Semoga skripsi ini bermanfaat dan dapat menambah pengetahuan khususnya bagi penulis dan pembaca pada umumnya. Akhir kata dengan segala ketulusan dan kerendahan diri, penulis mohon maaf apabila terdapat kesalahan dan kelemahan dalam skripsi ini.

Jakarta, 27 Januari 2020



UNIVERSITAS  
MERCU BUANA

Larasati Indraskinasih